

## HABÈRE-POCHE

# Un carnaval haut en couleur



Des déguisements pleins d'imagination pour petits et grands. Plus tard dans la soirée, Thibault, le cracheur de feu, a enflammé Monsieur Carnaval. Photos DUJ.O.

**S**amedi, en début de soirée, la salle polyvalente accueillait le carnaval organisé par l'association des parents d'élèves des Habères. Dans une ambiance festive, les participants, maquillés de manie-

re à rendre l'hommage dû à Monsieur Carnaval, ont rivalisé d'ingéniosité. Par ici, le mini Zorro à la moustache qui ferait pâlir d'envie Guy Williams, de là, une Pocahontas plus vraie que nature.

Chapeaux pointus, masques en tous genres, parents et enfants se sont laissés aller aux joies des déguisements. A la nuit tombante, ils se sont équipés de lampions pour suivre le char qui transportait Mon-

sieur Carnaval. Sur les rythmes endiablés du groupe de percussions TBB, le défilé a traversé le village avant de rejoindre la Grand-place. C'est ici que Monsieur Carnaval a vécu ses derniers instants.

Comme le veut la tradition, les flammes et les rires des enfants l'ont emporté. Suite au feu de joie, la soirée s'est poursuivie dans une heureuse ambiance à la salle polyvalente.

Julien OKRZESK

Messenger 21 février 2013

## HABÈRE-POCHE

# Grand carnaval organisé par l'association de parents d'élèves des Habères

Cette année, les vacances scolaires débutant tard en février, les organisateurs du carnaval, l'association de parents d'élèves des Habères, n'ont pas attendu l'arrivée des vacanciers pour fêter Carnaval (seuls les Belges et les Suisses étaient sur place cette semaine-là).

Il y avait pourtant énormément de monde vendredi soir, tant pour défiler dans le village derrière le char de Michel, tous avec des lampions et déguisés de fort belle façon pour cer-



Ils étaient nombreux à être déguisés pour le carnaval de l'association de parents d'élèves.

tains, que pour voir brûler ensuite M. Carnaval en place publique.

La fête était, comme chaque année, entraînée et entraînante, grâce aux percussionnistes du groupe local Toxic Big Bang (TBB) et au talent du cracheur de feu, Christophe.

Les crêpes faisaient bien évidemment partie de la fête.

En fin de manifestation, les membres de l'APE étaient particulièrement heureux du résultat de cette belle fête populaire !

B.B.